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 仙南歯科医師会スタートから 1 年半が経ち任期も半年を残すところとなりました。昨年は順調に進んでお

りましたが年度後半は台風 19 号の被災によって大きなトラブルとなりましたが何とか対応しました。今年度

はコロナで世界中が大きな禍に突入してしまいました。歯科医師会もすべての歯科事業がストップし備品の

不足や助成金申請、医院の消毒対策、経営対策など皆様も史上始まって以来の一大危機であったと思います。 
社会はウイズコロナに向けて少しずつは平常化していっているようですし歯科医師会の会議なども増えてき

ました。残る任期半年を平常化に向けた地道な会務運営を心掛けたいと考えております。皆様方も感染対策に

留意しながら平常通りの診療を目指し奮闘していただけるよう祈念しております。なにかお困りの事あれば

執行部に申し入れして頂けますようお願い申し上げます。 
                                仙南歯科医師会 会長 玉野井 修  
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                    次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 

政府は経済を回す方向に社会を進めています。宮歯事業なども少しずつ開催を検討しております。仙南歯

科医師会では下半期の会務をどのように行っていくのか、本日協議をお願い致します。仙台の歯科医院で

もコロナのクラスターが発生しました。また、各行政の助成金も、栗原が 100 万円、他は 50 万～0 と違

いがあります。ここまでの半年はコロナのため通常通りには行きませんでした。残りの半年は、次期会長選

挙、事業の見直し等あります。近日中に四役会を開催し協議します。徐々に通常の状態に近づけていきたい

と思います。 
3. 各支部報告  

① 柴田：（小田部（晃）先生）9/23 支部役員会報告。10/18 大河原町長選告示、現職（斎候補）を推薦。 
＊陣中見舞いの際に歯科保健条例をお願いする件は、コロナの状況を配慮し細谷会長はお呼びしない。玉野

井先生からお話する。 
② 白石：（後藤（拡）先生）9/10、10/1 支部役員会報告。蔵王町長選は推薦した村上候補が当選。10/25

白石市長選は現職推薦（山田候補）。10/6 陣中見舞いの報告。 
③ 角田：（目黒先生）助成金など対応困難な支部会員がいるとの報告。角田市医師会は来賓なしで新年会



を開催するとの事。宮歯新年会は医師会に準ずる方向になりそうだとの事。宮歯では各市町村の助成

金は実態を調査中。 
4. 協議  

１） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 
① 各種助成金について（P6-9） 

対応従事者慰労金（5 万円／名）、感染拡大防止補助金（1 診療所最大 100 万円）について、まだ十分理解

していない会員の方もいるので、情報提供の場を設けていく事となった。 
② 会の備品について（P10） 

・ マスク：宮歯より新たに 7000 枚ほど送られてきた。計 16759 枚。会員一人 100 枚配布する。 
・ ガウン：（P11）希望者へ配布（10/1、10/3、10/4、後藤（拡）先生担当）。残 700 枚ほど。 
・ N95 マスク：宮歯より希望者へ配布（本日締め切り）。 
・ エタノール：三支部で分散し、備蓄。全員分はないので、困っている会員が希望した場合配布する。 

③ その他 
・ 仙台の歯科医院のクラスターについて概要の説明（千木良先生） 
・ 感染症患者が確認された場合の対応について（仙南保健所からの資料 P12）：厚労省の通知では、

歯科医療従事者は、マスク（N95 でなくてもよい）、グローブ、フェイスシールドを装着していれば濃厚接触

者にならないとの事（口腔外バキュームなしでも）。 

・ 休日当番時の感染があった場合について：行政から補償があるのかどうか、医師会はどのように

なっているか、行政はどのように考えているか、玉野井先生が確認する事となった。 
２） 今年度後半の会務について 

・ 第二回定例会：12/16（水）18 時、ララさくら（会食なし、お茶のみ）。 

・ 新年会：四役会で検討。 
・ 税務講習会：小田部（岳）先生に確認する。次回役員会で報告。 
・ 今期で執行部・役員の任期満了となるため、臨時総会開催検討（3 月頃、感染対策に留意して開催

を）。 
３） その他  なし 

5. 報告 
１） 会長（玉野井先生）： 地対の部会はメーリングリスト立ち上げの提案をした所で進展なし。担当者と相談

する。宮歯役員報酬審議委員会報告。小田部順先生の見舞金の準備について報告。見舞金が必要な対象者

があれば、申告をしてほしい。 

２） 副会長（千木良先生）：中核病院・刈田病院の再編について報告。  
（目黒先生）： なし。 

３） 宮歯理事（小田部（晃）先生）： 理事会報告（P22）。救急薬品定期更新について（P25-29）。今年度は新

たに愛知県歯科医師会の救急薬品セットを申し込めるようになったと報告。 
４） 宮歯常務理事：山崎先生・小田部（岳）先生ともに欠席。 
５） 専務理事（小屋先生）： 会務報告（P1）。9/16 保健所との打ち合わせ、9/28 大規模災害訓練の報告。会で

備蓄のマスクは、三支部へ分散備蓄することを提案（承認）。 
６） 委員会 

・ 地域保健（飯淵先生）：休日当番について、来年度は祝日がまだ確定しておらず（オリンピックなどの

影響で）、11 月役員会に確定した当番表は間に合わないと報告。休日当番実績についても報告

（P30）。 
・ 体制整備（飯淵先生）： （P13）ステーションとの事務員併用案は断念し、会単独での雇用を検討する事



を報告。 
・ 学術（榊原先生）：9/17 地区担当者会議（Web P19）報告。E システムにおける施設基準に係る研修

について説明（P20-21）。 
・ 広報（井上先生）：11/6 地区担当者会議予定（Web）。 
・ 学校歯科（西村先生）：健診結果提出を各学校へ依頼中（コロナのため例年より遅れている）。某県

立高校の学校健診で、学校側の対応がまずい例があったと報告（担当医より報告）。 
７） その他 

・ 西村（恭）先生が入院（6 日間と 4 カ月の二回。現在退院）。お見舞金 2 万円お渡しする事となった。 
・ 後藤（拡）先生：介護認定審査員推薦状は明日提出（白石分）。 
・ 学校健診での準備などで何かあれば、学校歯科理事（西村先生まで）相談を。 
・ 年賀状（昨年度の参考資料 P16-17）：今年度分の変更箇所を各支部確認する事となった。 

6. その他 なし 
7. 監事講評  監事 遠藤 実 

お疲れ様です。ガウン配布に関し、後藤（拡）先生が細やかな配慮で対応して頂きとても良かったです。今

後もコロナ関連等で色々な対応が必要ですが、会員へ優しく対応をお願い致します。 
8. 閉会    副会長  千木良 尚志 
 情報公開と個人情報保護、どのようにバランスをとるか？誹謗中傷などがあるため、はっきりとした情報開

示はしないよう対応できないようです。仙南にもコロナはひしひしと近づいてきています。皆さんも、自己管

理、従業員教育を徹底して、気を付けてお過ごしください。 
  

（議事録 総務 菅野真人） 
 
 
 10 月 28 日（水）に仙南歯科医師会柴田支部定例会が開催され、28 名の先生方が参加されました。2 月の

定例会、6 月の総会が新型コロナウイルスのため中止となりましたので、実に 1 年ぶりの柴田支部の定例会

となりました。柴田支部の役員会で開催を決めた時にはちょうど大河原町での感染者も確認され、これだけ

多くの先生方に参加いただけるとは想像していませんでしたし、私も開催はどうかと思っておりました。で

すが実際開催してみると、各町の報告や、国からの慰労金、補助金の情報や現在の学校での歯磨きの状況や

社保に関すること等いろいろな意見が出てとても有意義な会となりました。コロナ禍で、ある程度の人数で

集まることはなかなか難しい環境ですが、集まらないとできない話や出てくる情報も多くあります。12 月に

は仙南歯科医師会の定例会も開催予定で、そこでも最新の情報が出てくると思いますので感染予防対策をし

っかりして、多くの先生方が参加できるようになることを期待しています。 
（総務 伊藤） 


